

CONFLICTOS *AL DÍA*

Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales

Jueves, 05 de Junio de 2014

Nº 1640

Noticias

▪ **Lambayeque**

Trabajadores estatales realizaron protestas.- Un grupo de trabajadores estatales junto a los dirigentes de la Confederación General de Trabajadores del Perú, realizaron una movilización en el marco de la huelga nacional indefinida convocada por la Confederación Intersectorial de los Trabajadores Estatales, en rechazo a la Ley del Servicio Civil. Al lugar acudieron los agentes de la PNP, lo que ocasionó un enfrentamiento entre las partes. ([Correo](#))

Trabajadores del sector salud continúan protestas.- Los trabajadores administrativos y asistenciales del Ministerio de Salud realizaron una movilización por las principales calles de Chiclayo en el marco de la huelga nacional indefinida que acatan desde el 13 de mayo para exigir una serie de beneficios laborales. Los agentes de la PNP acudieron al lugar, lo que originó un enfrentamiento entre las partes. ([RPP](#))

▪ **La Libertad**

Trabajadores estatales realizaron protestas.- Los afiliados al Sindicato Único de Trabajadores Administrativos de la Universidad Nacional de Trujillo acataron el primer día de la huelga nacional indefinida convocada por la Confederación Intersectorial de los Trabajadores Estatales, en rechazo a la Ley del Servicio Civil. ([La República](#))

Médicos del Minsa continúan protestas.- El representante de la Federación Médica Peruana en La Libertad señaló que los profesionales evalúan iniciar una huelga de hambre en el marco de la huelga nacional indefinida que acatan desde el 13 de mayo, para exigir al Ministerio de Salud el cumplimiento de los acuerdos firmados en el 2013. ([Correo](#))

Pobladores realizaron protestas.- Los pobladores del distrito de Piás realizaron un plantón en rechazo a la instalación de pozas de relave cerca al anexo Yuracyacu. Los manifestantes indicaron que esta instalación contaminaría los sembríos que abastece a la localidad. ([RPP](#))

▪ **Áncash**

Médicos del Minsa continúan protestas.- El representante de la Federación Médica Peruana en Áncash, anunció que los médicos del Minsa decidieron abandonar las unidades de emergencia en el marco de la huelga nacional indefinida que acatan desde el 13 de mayo, para exigir al Ministerio de Salud el cumplimiento de los acuerdos firmados en el 2013. Los profesionales realizaron una movilización por las principales calles de Chimbote. ([RPP 1](#), [RPP 2](#))

▪ Lima

Médicos del Minsa continúan protestas.- Un grupo de médicos del Minsa realizó un plantón en los exteriores del Hospital San Bartolomé en el marco de la huelga nacional indefinida convocada por la Federación Médica Peruana, para exigir al Ministerio de salud el cumplimiento de los acuerdos firmados en el 2013. ([Expreso](#))

Palmicultores realizaron protestas.- Un grupo de miembros del Comité Nacional de Palmicultores realizaron un plantón en los exteriores de Indecopi para exigir que no se modifique la Norma Técnica del Biodiésel. Los manifestantes indicaron que con esta modificación serían desplazados del mercado peruano para la producción de Biodiésel a base de palma de aceitera. ([La República](#), [La Primera](#))

▪ Junín

Trabajadores del sector público acatan huelga indefinida.- Los afiliados al Sindicato Unitario de Trabajadores Administrativos de la Universidad Nacional del Centro del Perú, acataron el primer día de la huelga nacional indefinida convocada por la Confederación Intersectorial de los Trabajadores Estatales, en rechazo a la Ley de Servicio Civil. La secretaria general del sindicato indicó que una delegación viajó a Lima para coordinar sus medidas de protesta. ([RPP](#))

Trabajadores del sector educación realizarán protestas.- El secretario general del Comité Ejecutivo Regional de la Federación Nacional de Trabajadores Administrativos del Sector Educación, anunció que se sumarán a la huelga nacional indefinida convocada por la Confederación Intersectorial de los Trabajadores Estatales, en rechazo a la Ley de Servicio Civil. ([RPP](#))

▪ Apurímac

Trabajadores del sector público acatan huelga indefinida.- Los trabajadores públicos de la provincia de Abancay realizaron una movilización en el marco de la huelga nacional indefinida convocada por la Confederación Intersectorial de los Trabajadores Estatales, en rechazo a la Ley del Servicio Civil. A la medida de protesta se sumó el Sindicato de Trabajadores del Gobierno Regional de Apurímac. ([RPP](#))

▪ Cusco

Docentes realizarían protestas.- El secretario general del Sindicato Unitario de Trabajadores por la Educación – Base Cusco anunció que acatarían una huelga nacional indefinida a partir del 14 de julio para exigir el aumento de sus remuneraciones y el incremento de pensiones para los profesores cesantes. La medida de protesta será debatida en la próxima reunión que sostendrán las delegaciones nacionales en la ciudad de Lima. ([Correo](#))

Normas Legales

Poder Ejecutivo

Presidencia del Consejo de Ministros

R.M. N° 117-2014-PCM.- Modifican la R.M. N° 121-2013-PCM, mediante la cual se conformó el Grupo de Trabajo denominado “Mesa de Trabajo para el Desarrollo del distrito de Corani, provincia de Carabaya, departamento de Puno”

Salud

R.M. N° 412-2014/MINSA.- Declaran improcedente comunicación de plazo de huelga convocada para el 10 de julio de 2014, por el Sindicato Nacional de Químico Farmacéuticos de DIRESAS, DISAS, Institutos y Hospitales del Ministerio de Salud y Gobiernos Regionales – SINKUIFADDIH-MINSA-GR

R.M. N° 413-2014/MINSA.- Declaran ilegal la huelga nacional indefinida convocada a partir del 3 de junio de 2014 por los Gremios de los Profesionales de la Salud: Obstetras, Cirujanos Dentistas, Biólogos, Psicólogos, Nutricionistas, Trabajadores Sociales y Tecnólogos Médicos.